

Nur Gewinner!

Schüler, Borussiafans und BVB-Stiftung entwickeln Dortmund-Spiel

Wissen und Action rund um die schwarz-gelbe Stadt bietet ein neues Spiel - erfunden und erstellt von Schülern am Borsigplatz.

IM NORDEN. Zusammen mit der BVB-Stiftung „Leuchte Auf“ konnten Kinder der Vincenz-von-Paul Schule ein klasse Brettspiel kreieren.

SEITE 3

Foto: Schmitz





So spielen Dortmunder - Borsigplatz leuchtet als Brettspiel auf

Dank einer Förderung der BVB-Stiftung konnten Schüler der Vincenz-von-Paul Schule und Borussiafans zusammen ein spannendes Stadt-Spiel entwickeln. Fast ein Jahr lang dauerte die Entwicklung und Produkti-

on des handgearbeiteten Einzelstücks. Das Spiel ist nicht nur bei den Schülern beliebt. Etliche Nachfragen gehen bei der Schule am Borsigplatz ein. Kein Wunder bei Fragen zu Tieren im Dortmunder Zoo und Er-

eigniskarten, wie „Du bist zum FC Bayern gewechselt - mach 10 Liegestütze“. Das Spielfeld ist dem Borsigplatz und seinen Straßen nachempfunden. Anleitung sowie Spielaufbau sind einfach zu verstehen, so dass

auch Kindern und Erwachsenen aus anderen Ländern ein spielerisches Kennenlernen Dortmunds ermöglicht wird. Mehr Fotos online auf www.lokal-kompass.de/dortmund-nord. (SK) Foto: Schütze